【学校教育目標】夢を力に ~立志三訓~希望・友情・鍛練



TVEFT COLOR

第10号 R6.6.21 西目中学校 文責:三嶋

水泳競技。3種目優勝!!

ツフトボール(合同チーム) 準優勝!!

6月15日(土)・16日(日)に、3年生にとっては 最後の地区大会となる本荘由利中学校総合体育大 会が各会場で開催されました。

各部ともに春季大会の成果と課題を生かして、 上級生を中心にチーム一丸となって大会に臨み、 精一杯戦ってきました。そして、どの会場でも西 中生らしく「希望」を失わず、「鍛錬」の志で最 後まで粘り強く試合や競技に臨む姿が見られたよ うです。結果は右のとおり、どの部も精一杯頑張 りました(詳細は部活動通信でご確認ください)。

この結果、ソフトボール部、ソフトテニス部(個人)、水泳が7月13日から行われる全県総合体育大会に出場することになります。本荘由利代表として、一層の活躍に期待しています。

また、壮行会で力強い演奏をしてくれた吹奏楽部も実力を発揮するときが近づいてきました。吹奏楽コンクールは、7月7日(日)に開催されますので「友情」の志で応援していきたいものです。

地区総合体育大会結果

〇ソフトボール 準優勝

〇ソフトテニス 第3位 **・**ペア

〇サッカー 第3位

〇バレーボール 第3位

〇水泳 女子総合 第3位

400M個人 h l b - 第1位 **** 200M個人 h l b - 第1位 ****

1 OOMバタフライ 第1位 ****

TOOIVIN 77771 第1世 本本本本

200M個人外 1/- 第2位 ****

100M平泳ぎ 第2位 ****

200M平泳ぎ 第3位 ****

200M自由形 第3位 ****

100M平泳ぎ 第3位 ****

50M自由形 第3位 ****

〇野 球 準決勝敗退

Oバスケット Aブロック敗退

〇卓球 女子団体 Bリーグ敗退



総体を終えて(各部キャプテンより)

【野球部 ****】

僕たち野球部は、初戦鳥海中と戦い8-1で勝ち、次の大内中戦では0-7で負けてしまいました。鳥海中戦では打線がつながり、試合の流れをつかんで勝ちきることができましたが、大内中戦では立ち上がりから失点してしまい、得点のチャンスをつくれずに負けてしまいました。

ここまでやってこれたのも、今まで指導してくださった**先生、いつも3年生を助けてくれた**さん、**さんのおかげです。本当に感謝しています。

応援ありがとうございました。

【サッカー部 ****】

僕たちサッカー部は初日に、本荘東中、由利中とリーグ戦で試合をしました。本荘東中戦では、たくさんチャンスをつくり、6-1で勝ちました。由利中戦では失点もありましたが、僕たちが今までやってきた中でもすごくいい試合ができ、2-2の同点でした。

2日目は準決勝で本荘北中と試合をしました。この試合では自分たちのもっている実力を出し切れず、0-3で負けてしまい、総体は3位で終えてしまいました。

県大会へは行けませんでしたが、ここまでついてきてくれた1・2年生、そして支えてくれた監督、コーチ、家族のみんなに感謝しています。

応援ありがとうございました。

【バスケットボール部 ****】

僕たちバスケットボール部は、1回戦目に本荘南中と戦い、32-97で負け、3回戦目に仁賀保中と戦い、23-93という結果で終わりました。今までディフェンスの動きやカバーの動きを意識して練習してきました。本番でもその練習の成果を生かし、相手の得点を100点以下に抑えることができました。ここまでこれたのは支えてくださったコーチや監督、家族のみなさん、そして1・2年生の力が大きいです。

今まで応援ありがとうございました。

【ソフトボール部 ****】

私たちソフトボール部は、由利中と対戦し、2-10という結果で準優勝になりました。試合では打線がうまくつながらず、流れをつかみきれずに負けてしまいましたが、県大会では1つでも多く勝てるように頑張ります。

応援ありがとうございました。

【ソフトテニス部 ****】

私たちソフトテニス部は、団体予選Bブロックで本荘北中と象潟中に1-2で敗れ、個人戦では、**・**ペアが3位という結果になりました。本領を発揮できず、悔しいところがあった試合でしたが、チーム一丸となって楽しく終えることができたと思います。

県大会では、これまで培ってきた経験を生かし、まわりの方々に感謝しながら出場してきます。

応援ありがとうございました。

【バレーボール部 ****】

私たちバレーボール部は、1日目予選リーグを1位で通過し、2日目の決勝トーナメント1回戦で矢島中と戦い、2-1で勝ち、準決勝では、大内中に0-2で負け、3位という結果でした。

今まで練習してきたことを生かして最後まであきらめずにボールをつなぎ、強めのサーブで点を取ることができました。これからはそれぞれで課題を見つけ、それらを克服していってほしいと思います。

応援ありがとうございました。

【卓球部 ****】

私たち卓球部は、団体戦で予選敗退となりました。ですが、最後まであきらめず、自分らしい試合をすることができました。

個人戦では、目標を達成できなかった人もいますが、内容のよい試合をすることができました。

1・2年生には、自分が恵まれた環境で卓球ができていることに感謝しながら、これから部活を頑張ってほしいと思います。

応援ありがとうございました。

【水泳 ****】

私たちは、全員が練習の成果を発揮し、よい結果を残すことができました。今は、来月行われる県大会へ向けて、日々練習に励んでいます。

応援ありがとうございました。



○吹奏楽コンクール中央地区大会 壮行演奏会7/4(木)13:10~体育館○県総体壮行会7/10(水)15:10~体育館※ぜひご来校ください。